

Abschied und Dank

Unerwartet hat uns unsere Schwester

Edith Guler-Kurt

Infolge eines Herzversagens still und leise verlassen.

Traurig aber mit vielen schönen Erinnerungen

haben wir am 9.1.2017 von Edith Abschied genommen.

Ihrem Wunsch entsprechend fand die Beisetzung im engsten Familienkreis im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Spiez statt.

Wir danken allen die Edith in ihrem Leben gutes erwiesen haben,
ihr in Freundschaft begegnet sind und einfach für sie da waren.

Wir vermissen dich

Marietta Grütter-Kurt

Werner Kurt-Bisang mit Familien

Spiez, im Januar 2017